
様式第３号の２（第７条関係） 

 

審 議 経 過 

Ｎｏ．１ 
 

１． 開会 

２． 委員長挨拶 

羽柴委員長より挨拶 

３．議題 

（１）令和６年度 事業報告について 

（２）開館３０周年に向けた取組について 

（３）図書館の設置及び運営上の望ましい基準の見直しについて 

●事務局から説明後、質疑応答 

【うちどくコンテナについて】 

（委員）いつから開始し、どのような利用がされているのか？ 

（副館長）11月7日より開始した。貸出方法等については各コミュニティーセンター

に一任している。身近で、手に取りやすい場所に絵本を設置するという方

向性で企画した。今後さらに有効に活用できるように、改善をする。 

（委員）各１３地区のコミュニティーセンターにあるが、各地区で温度差を感じ

る。コミュニティーセンター職員にも再度、この事業の目的を共有してほ

しい。来年度に期待したい。 

（館長）センター長会議等で、協力と理解を深めてもらうように努力する。 

 

【３０周年に向けた取組について】 

（委員）図書館☆まつりの際に、図書館フレンズいまりで、金曜日に前夜祭を計画

している。青山学院大の先生にお話しいただくように計画している。 

（委員）記念のまつりとなるので、是非とも多くの参加をよびかけよう。 

 

 

 



Ｎｏ．２  

【図書館の設置及び運営上の望ましい基準の見直しについて】 

（事務局）ワーキンググループの委員と協議したが、来年度も引き続き協議を行い、

来年度の第一回目の図書館協議会にて、数値目標を提案するようにしたい。 

（委員）新しい目標値を定める作業に取り掛かっている。 

 

４．意見交換 

（委員）太陽光パネルの駐車場工事について、駐車場はどうなるのか？ 

（副館長）工事現場と一部資材置き場として、使用できない駐車場が発生する。 

（委員）図書館の規模に対して駐車場が狭いのではないか、裁判所横、伊万里中の職

員駐車場なども考えられないか？ 

（館長）土日など伊万里中学校の場所をお借りできないか、相談していく。 

（委員）市が広域なため、駐車場の拡大が利用者増につながるのではないかと思う。 

【その他の意見など】 

（委員）子どもの読書離れが言われているが、学校の教職員が本を読んでいないので

は？その時間を作り出さなければいけないと感じる。 

（委員）望ましい基準ワーキンググループで協議を行っているが、市民に（活字）文

化を守るんだということを考えてもらえるような基準にしたいと考える。 

５．その他 

（１）委員の任期 

 ●事務局から、委員の任期（令和８年５月末まで）について説明 

 

（２）次回の委員会の予定 

 ●事務局から、来年度の協議会開催予定（年２回）について説明 

６．閉会 

 

 


